

Das Schönste, was ein Mensch hinterlassen kann, ist ein Lächeln im Gesicht derjenigen, die an ihn denken.

Horgen, 9. Dezember 2016



Ohne Klagen hast Du Deine schwere Krankheit ertragen und mutig dagegen angekämpft. Leider bist Du uns viel zu früh genommen worden. Ein grossartiger Mensch hält nun für uns die besten Plätze im Himmel frei:

# **Dominic Benjamin Naef**

2. März 1990 bis 5. Dezember 2016

Deine Lebensfreude soll uns stets eine Lehre sein. Wir vermissen Dein Lachen, Deine Fröhlichkeit und Gutmütigkeit. In unserer Runde werden wir Dir immer einen Platz freihalten. Du wirst auf ewig in unseren Herzen weiterleben.

Deine Freunde

Adriano, Samira, Richard, Markus, Susanna, Rico und Corinne